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与多元文化部长雷铎日前接受此间华文《澳华时报》发行人

祝敏申博士的专访，就澳大利亚7月1日始实施的新留学生签

证条例解答了一些要点。 新的签证条例对中国留学生来说，

这扇门究竟是宽了还是窄了，雷铎部长认为，要看从哪一种

意义上来看。新制度给批准签证的决定更大透明度和连续性

，来澳学生人数会增长。为什么要有新条例呢？为的是要真

正的学生。有些人说要来学习，但实际上不是，我们必须辨

别谁是谁不是。如同有些人说来访问，但实际上是想来工作

。我们说，你要工作，有其他的类别如457、456，你可以申

请，可以测试你的技能。但你们不能说是来访问或者学习。 

新条例对澳洲教育出口的影响是正面的还是负面的？雷铎部

长肯定地说真正来澳学习的学生人数会有可观增长。因为新

条例有标准来找出真正的学生，同时把不是真正来学习的人

拒之门外。 祝敏申问，大家所关心的一个问题是留学生签证

有没有配额制度？雷铎部长明确回答：从来没有。祝问，那

是否可理解为任何申请人只要符合标准就可得到签证，雷铎

部长说是的。 7月1日新条例实施后，预签证(PQI )制度是否

还存在？雷铎说，PQI已经不再存在，取代的是对所申请就读

院校的评估，看这间院校的以往记录是好是坏。我们希望建

立一种安排，对记录好的院校给予优先许可， 雷铎部长说，

正在设法加速申请签证处理过程。在中国，目前处理得慢，

是因为申请人数的增加，我们需要配套的资源。目前的平均



处理时间是20周，我们将会改进。所采取的措施包括增加处

理中心的办公面积等等。 中国留学生是否可以在第三国递交

签证申请？雷铎说是可以的。但评估条件仍将以中国居民为

基础，而不是以该第三国居民为基础。 谈到新条例的经济条

件时，雷铎指出，经济担保是为了保证学生有能力来学习，

如果没有，来了以后就不能好好学习，而是要赚钱。但政府

规定学生每周只能工作20小时，所以我们要申请者的资产证

明。同时，祝敏申还同雷铎部长探讨了使用第三者经济担保
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